

**La Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (ACIERA) expresa su repudio ante las renovadas denuncias de abuso y violencia contra las mujeres que han conmocionado al país, y celebra “que se rompa el silencio”.**



# ACIERA

ALIANZA CRISTIANA DE LAS  
IGLESIAS EVANGÉLICAS  
DE LA REPÚBLICA ARGENTINA

(Redacción, 14/12/2018) La denuncia realizada esta semana en rueda de prensa por una popular actriz que, arropada por famosas compañeras de profesión, acusó públicamente a un

conocido compañero de elenco de haberla violado hace 9 años cuando ella tenía 16 años y él 45, ha desatado una ola de indignación y solidaridad popular revigorizando la versión argentina del movimiento #metoo, bajo el hashtag **#MiraComoNosPonemos**.

La conmoción social ha avivado un encendido debate en la calle y en los medios sobre los abusos y agresiones sexuales que sufren las mujeres argentinas en la vida cotidiana, lo que ha alentado que muchas otras mujeres, algunas de ellas también populares y otras anónimas, se hayan visto animadas a contar sus propias historias de **acoso y abuso machista**.

En ese contexto, la Alianza que representa a 11.500 iglesias y entidades evangélicas en la Argentina, ha querido sumarse con un breve comunicado a las expresiones de solidaridad con las mujeres víctimas de abusos y violencia, así como el repudio contra “todo tipo de violencia, y **muy en especial la ejercida por condición de género, raza o religión**”.

## **TOLERANCIA A LO INACEPTABLE**

“Estos lamentables hechos **nos avergüenzan como sociedad** y nos muestran cuán tolerantes hemos sido con estas conductas y hasta qué grado **hemos naturalizado lo inaceptable**”, dicen.

ACIERA también **celebra “que se rompa el silencio” de las víctimas** y que se denuncien los hechos, a la vez que “rogamos a Dios por el consuelo de las víctimas y el advenimiento de un tiempo de justicia”.

Aquí el comunicado completo:



# ACIERA

ALIANZA CRISTIANA DE LAS  
IGLESIAS EVANGÉLICAS  
DE LA REPÚBLICA ARGENTINA

ACIERA se solidariza con las víctimas de violencia de género frente a casos que han conmocionado al país